

# Die Kinderwoche mit 100 Kids stand im Zeichen der schnellen Hilfe in Notfällen

Die Freude der rund 100 Kinder in Grabs war riesig, dass dieses Jahr wieder die Kids-Days stattfanden. Das Thema «SOS – Ich brauche Hilfe!» bot viel.



*Bewegung und Spass hatten die Kinder an den Kids-Days. Bild: PD*

Die Kinder lernten als Rettungsanitäter Verletzte zu bergen, zu verarzten und zu pflegen. Die Feuerwehr zeigte ihre Einsatzfahrzeuge und Gerätschaften und die Kinder versuchten sich beim Feuerlöschen. Als die Piloten der Helimission von ihren Einsätzen im unzugänglichen Dschungel berichteten, war die sonst so lebendige Kinderschar ganz still.



Beim Löschen durften die Kinder selber Hand anlegen. Bild: PD

## Abschlussgottesdienst gibt es auch als Livestream

Viel zu bestaunen gab es auch beim Besuch der Polizei. Zum Glück wurden all die Nothelfer nicht real gebraucht und alle Kinder und Betreuer blieben gesund. Gut aber zu wissen, wie und wo man Hilfe bekommt.



Grosses Interesse zeigten die Kinder auch beim Basteln. Bild: PD

Die Kinder lernten, dass die Notfallnummer von Petrus lautet: «Werft alle eure Sorge auf Gott, denn er kümmert sich um euch.»